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Abstract (en)
A protective device has a cover plate on the outer face (4) of an actuating element (2) and inserted into the a recess of a door/window panel. The
cover plate is a two-part structure and has a protective unit (13,14) made of a hard material for covering one of the protection zones of the actuating
element (2). A support plate (12) is provided separately for the protection unit (13,14). An independent claim is given for a plate/ferrule drive.

Abstract (de)
Es wird eine Schutzvorrichtung gegen Anbohren von Betätigungselementen (2) von Beschlägen für Fenster, Türen oder dergleichen mit einer an
der Außenseite (4) des Betätigungselements (2) in eine Einbauausnehmung eines Flügelholms einsteckbaren Abdeckplatte beschrieben. Die
Abdeckplatte ist zur zumindest bereichsweisen außenseitigen Abdeckung des Betätigungselements ausgebildet. Weiterhin ist die Abdeckplatte
zumindest zweiteilig ausgebildet und umfasst zumindest einen aus einem harten Material bestehenden, zum Abdecken eines zu schützenden
Bereichs des Betätigungselements ausgebildeten Schutzeinsatz (13,14) sowie eine davon getrennt ausgebildete Trägerplatte (12,12') für den
Schutzeinsatz (13,14). Weiterhin wird ein Beschlaggetriebe für Fenster, Türen oder dergleichen mit einem Getriebegehäuse (3) zur Aufnahme der
Getriebeelemente und mit einer solchen Schutzvorrichtung beschrieben.
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